

## Ketua RT dan RW Beri masukan kepada Tim Jumat Curhat Sulsel

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.HALUANINDONESIA.COM](http://MAROS.HALUANINDONESIA.COM)

Feb 21, 2025 - 15:03



*Ketua RT dan RW Beri masukan kepada Tim Jumat Curhat Sulsel*

Gowa – Ketua RT dan RW mengapresiasi kegiatan Jumat Curhat yang dilaksanakan Polda Sulsel, kegiatan yang dipimpin langsung oleh Wadirbinmas Polda Sulsel ini dilaksanakan di Kedai Dewi Coffe, Wilayah Hukum Polres Gowa, Jumat (21/02/2025).



Acara yang dibuka langsung oleh Wadirbinmas Polda Sulsel AKBP ANDI KUMARA, S.H.,S.IK.,M.Si ini, bertujuan untuk membangun kemitraan pemolisian masyarakat, mendengar langsung keluhan masyarakat dan persoalan persoalan yang terjadi di masyarakat serta mengajak warga Gowa untuk menjaga Harkamtibmas dilingkungan tempat tinggalnya.

“nah ini sudah kesekian kalinya kami hadir disini untuk dengar keluhan warga langsung, janganki bosan smua, kasih kami masukan, kritik dan saranta,” ucapnya.

Disela acara wadirbinmas juga mengajak masyarakat untuk selalu bersama sama mensupport program Presiden Indonesia terkait Ketahanan Pangan.

Acara yang dihadiri oleh Wadirbinmas Polda Sulsel yang dimana dalam hal ini mewakili Kapolda Sulsel, juga dihadiri oleh beberapa Perwakilan PJU Ditbinmas Polda Sulsel , Perwakilan PJU Polres Gowa, serta perwakilan ketua Rt/Rw, tokoh masyarakat dan agama Kabupaten Gowa.

Diawal acara Wadirbinmas Menyampaikan permohonan maaf kepada warga karena seyogyanya acara ini akan dihadiri langsung oleh Kapolda Sulsel tapi karena satu dan lain hal beliau tidak sempat hadir.

Pada saat sesi tanya jawab, beberapa masyarakat memberikan masukan diantaranya, Bapak Muhtar Dg. Lemba yang merupakan Ketua RW 01 Samata, beliau yang memberikan apresiasi kepada polri terkait kegiatan Jumat Curhat ini, beliau memberikan informasi terkait maraknya anak anak dibawah umur yang belum memiliki sim tapi sudah membawa motor.

"Mohon pak ditindaki segera itu anak anak dibawah umur pak yang sering bawa motor, kadang jam 11 malam mereka ngumpul dan sering balap balap di jalan poros," pungkasnya.

Hal ini langsung mendapat tanggapan dari Wadirbinmas.

"untuk anak anak dibawah umur ini akan kami perintahkan ke teman teman patroli agar melaksanakan patroli di jam jam yang bapak informasikan, jika memang perlu kami akan perintahkan melaksanakan penindakan ditempat, tapi hal ini tak lepas juga peran orang tua masing masing, jadi kami mohon bapak ibu pun bisa memberikan masukan dan pemahaman kepada anak anak bapak ibu dirumah", Ujar Polisi berpangkat dua melati itu.

Selanjutnya ada Bapak Ahmad Subhan, beliau mempertanyakan tentang prosedur penangkapan dan pengeledahan anggota polri kepada masyarakat.

"Bagaimana itu proses penangkapan dan pengeledahan pak?? apakah pakai surat tugas atau gimana?," tambahnya.

Kegiatan Jumat Curhat diharapkan dapat menjadi ruang komunikasi yang efektif untuk memperkuat kerja sama antara masyarakat dan Polri demi terciptanya lingkungan yang harmonis dan aman. (\*\*)

Binmas\_Fachry